

Idstein

25.04.2014

Neues Versorgungshaus für Alteburger Markt

Von Volker Stavenow

IDSTEIN - „Es ist das Ziel, dass der Neubau des Versorgungshäuschens für die Marktleitung bis zum ersten Alteburger Markt im kommenden Juni steht.“ Diese Prämisse gibt Idsteins Bürgermeister Christian Herfurth aus. Auf der jüngsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung stimmten die Idsteiner Parlamentarier dafür, 90 000 Euro für den Neubau zu genehmigen.

Dafür wird der Neubau des Lenzhahner Feuerwehrhauses zunächst zurückgestellt. Die dafür vorgesehenen 122 000 Euro aus dem Haushaltsjahr 2013 werden in das laufende Haushaltsjahr übertragen und teilweise zur Finanzierung des Organisationshäuschens auf dem Alteburger Markt genutzt. Dazu muss Idstein jedoch noch die endgültige Zustimmung der Kommunalaufsicht des Kreises einholen.

Stark beschädigt

Im vergangenen Dezember wurde das bisherige Versorgungshaus auf der Alteburg bei Heftrich durch einen Verkehrsunfall so stark in Mitleidenschaft gezogen, dass es abgerissen werden musste. Da, wo es mitten im Marktgeschehen einmal stand, ragen nur noch die blanken Versorgungsleitungen aus der Erde. Für die Organisation der beliebten Alteburger Märkte, zu denen an den Sommerterminen Zehntausende Menschen kommen, wird ein solches Gebäude für die Marktleitung dringend gebraucht. Deshalb wurde mit der Planung für einen zügigen Neubau direkt nach dem Verkehrsunfall begonnen.

Das Problem: Die Haftpflichtversicherung des Unfallverursachers hat die Höhe der Entschädigungsleistung noch nicht endgültig ermittelt. Die Idsteiner Stadtverwaltung geht dabei davon aus, dass lediglich der Zeitwert erstattet wird. Da keine Haushaltsmittel und auch keine Haushaltsermächtigungen für den Neubau vorhanden sind, besprachen die Idsteiner mit der Kommunalaufsicht die Möglichkeit einer finanziellen Umschichtung im Haushalt. Aufgrund der Dringlichkeit hat dieses Kontrollorgan eine solche Vorgehensweise in Aussicht gestellt.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

Weitere Empfehlungen



NACHRICHTEN WIESBADEN

Warme Quellen sind Schuld: Kakerlaken am Kranzplatz in Wiesbaden



RÜDESHEIM

Nachwuchs übt sich beim Drahtesel-Ritt über die Waldwege in Rüdesheim



MUSIK

Mit Charisma und Leidenschaft: Bee-Gees-Tributeband „Night Fever“ feiert in Worms zehnjähriges Bestehen



FUSSBALL

Fußball-Kreisoberliga Rheingau-Taunus: Erste Pleite für Spitzenreiter Spvgg. Eltville

Anzeige

Der beste Live-Sport Deutschlands



Jeden Tag die ganze Welt des Sports bei EntertainmentTV. Fußball, Eishockey, Basketball, Handball. Immer und überall. In bester HD-Qualität. Live und auf Abruf. Mit Telekom Sport und Sky Sport Kompakt – so kommen Fans voll auf ihre Kosten.

[Mehr erfahren](#)

powered by plista

Das könnte Sie auch interessieren



12500€ am Tag verdienen!

Mit 250€ kann heute jeder viel Geld verdienen.

ANZEIGE

[Mehr](#)



Görges scheitert bei China Open an Strycova

Peking (dpa) - Auch Julia Görges hat bei den China

Open in Peking die zweite Runde nicht über...

[Mehr](#)



Angeschlagener Bottas: «Schwierigste Zeit...

Suzuka (dpa) - Vor seiner Weiterreise nach Suzuka veröffentlichte der angeschlagene Valtteri...

[Mehr](#)



Reinklicken und Tipps auf clever.naspa.de erhalten

So gelingt der erfolgreiche Einstieg ins Studium. Hier mehr erfahren!

ANZEIGE

[Mehr](#)



Offene T-Frage: Bayern- Bosse unter Handlungs- druck

München (dpa) - Jetzt sind Uli Hoeneß und Kalle Rummeynigge beim wankenden Fußball-

Riesen FC Bayern...

[Mehr](#)



Warnsignale für Werner: «Unterm Strich enorme...

Frankfurt/Main (dpa) - Timo Werner hat in seiner jungen Karriere die extremen Ausschläge in

der...

[Mehr](#)